

Adliswil, im Juni 2015

DANKSAGUNG

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Omi und Tante

Hedwig Steinacher-Stachel

erhalten haben, berührten uns sehr.

Wir danken allen von ganzem Herzen, die ihr Mitgefühl in Briefen, Gesprächen, mit Blumen und Spenden zum Ausdruck gebracht haben.

Ein besonderer Dank geht an ihren langjährigen Hausarzt, Dr. Th. Place, an das Spitex-Team und an die Nachbarn der Baugenossenschaft Thalegg für die liebevolle Fürsorge und Unterstützung.

Bei Herrn Pfarrer A. Kraus bedanken wir uns für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und die musikalische Umrahmung.

Die Trauerfamilien